
□记者 张赤奎 俞夏冰

本报讯“农村事业要发展，领

导班子是关键。党支部、村委会换

届在眼前，纪律政策广宣传⋯⋯”

28 日晚，唐先镇文化活动中心传出

了抑扬顿挫的说唱声，一场别开生

面的鼓词说唱换届纪律宣传活动在

这里上演。

自换届工作启动以来，唐先镇

集思广益、广开渠道，通过静态、动

态“两态”结合的形式，立体化推进

换届选举纪律宣传。一方面，全面

启动常规静态宣传，如制作宣传展

板、横幅标语、宣传折页等；另一方

面，创新动态宣传方式，如鼓词宣讲

换届纪律、制作换届选举工作动态

作战图、广播车巡回广播等。

截至30日，唐先镇已有50个村

完成村党支部换届选举工作。

“建设美丽新农村，定要选好带

头人。”“摊头诗句停下唱，清风正气

来宣扬。”29 日，“清风换届，你我同

行”鼓词宣讲也来到了象珠镇象珠

一村文化礼堂。表演艺人们用三句

半、鼓词、小品等接地气的宣讲形

式，唱出百姓心中所想。

目前，我市村级换届选举如火

如荼，市非遗中心鼓词宣讲团的团

员们，将换届纪律融入文化创作

中，呈现了《清风正气保换届》《投

好这一票》等节目，以群众喜闻乐

见的形式营造清风正气的换届氛

围。
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百名干部联百企
服务“精微”企业

□记者 王导 见习记者 王靖宁
通讯员 叶康英

本报讯 日前，为扶小做精、扶强做

大，滚动推进小微企业三年成长计划，

市市场监管局全面开展“甘当店小二

服务助成长”百名干部联百企活动。目

前，已走访企业 96 家，征集各类问题诉

求、意见建议121个，成功帮助解决问题

42个。

据悉，市场监管局精选特种纤维、工

业设计、自动化设备、新能源等 50 多个

行业113家优胜、科技型、创新型企业及

小而精、小而新、小而专、小而美、小而特

的“精微”企业，全局党委班子成员、基层

所及涉企科、室、队全体干部，每人联系1

家企业，开展一对一服务。活动持续一

年，每名干部将在3月底前上门与联系企

业进行首次对接，之后每季度至少上门1

次，企业有需求随到随服务。

活动期间，市市场监管局联企干部

将对企业是否有注册商标、是否申报驰

著名商标、知名商号、守合同重信用企

业、转型升级需求、融资需求、商业秘密

保护、网络销售情况、维权需求等八大

类16项服务重点内容进行细化，制定翔

实服务清单。

□记者 俞夏冰

本报讯 日前，城西新区组织了

一场毛遂自荐的面询会，这次的“考

题”是：如何结合本村实际当好村党

支部书记？19 个村 23 名自荐人接

受了提问。

“如果当选村支书，我会继续

延续乌牛山村的实干精神，建好村

庄外环线，融合生态环境积极创建

街角小品，完善村中的硬件设施，

目 标 让 乌 牛 山 村 成 为 乡 村 旅 游

区。”现任乌牛山村委会主任的俞

福东自荐参选下一任的乌牛山村

党支部书记，在问答中他阐述了村

庄发展思路。

据悉，此次参加面询会的自荐

人都是以前从未担任过村党支部书

记的“新面孔”。为了营造“能者上，

庸者下”的换届氛围，城西新区还建

立了村级组织换届顾问团联系村制

度，12名换届顾问加上班子成员、城

西新区领导组成了场上的“考官”。

面询会不仅是考察备选干部们

的工作热情，更是考察他们的工作

思路、工作能力，“考官们”将会根据

自荐人的表现，为他们打分。

城西新区设换届“考场”
23名村干部自荐人谈3年发展思路

□记者 王导 施夏琦

本报讯 28 日，市领导朱世道、

黄瑞燕到古山镇调研村级组织换届

阶段工作。

在今年村级组织换届中，古山

镇在严格“四过硬、五不能、六不宜”

的前提下，因村制宜严格自荐参选

和初步候选人条件把控。通过镇党

委班子成员分工进村入户调查摸

底、成立考察小组、建立村级组织换

届选举党政领导联村制度等方式，

做到任务式承诺、项目式比选、清单

式把关，从源头把好村干部“入围”

关，推进建壁垒、创特色、增活力目

标的实现。

市政协主席朱世道指出，近期工

作是对前期工作的检验，全镇上下必

须做到思想上不放松，不能因为前期

工作的顺利推进就放松警惕；工作上

不放松，做好每个环节。

本报讯 29 日上午，前仓镇榭

垛村召开村党组织换届大会。市委

常委、纪委书记陈嵘到场全程监督，

明确纪律，确保换届风清气正。

陈嵘强调，换届选举工作不容

松懈，各工作负责人要切实履行第

一责任人职责，实实在在抓好换届

选举工作的每一项程序、步骤和细

节，确保换届选举工作的开展始终

贯彻党的领导。要强化把控，严肃

纪律，不让个人私利影响选举结果，

用铁的纪律保障换届圆满顺利完

成。

会后，陈嵘对新一届的村党支

部委员表示祝贺，并希望他们充分

发挥好火车头作用，相互团结，真正

做到心往一处想，劲往一处使，多为

群众办好事、办实事。

鼓词下乡宣讲换届纪律

园周村获2016年度
乡村旅游示范村称号

□记者 俞夏冰

本报讯 日前，记者从有关部门获

悉，江南街道园周村获“2016 浙江旅游

总评榜之年度乡村旅游示范村”称号。

经过几年的发展，园周村现已成

为我市美丽乡村的典范。去年，园周

村启动创建国家 4A 级旅游景区，打造

江南湿地花园度假中心，目标成为一

个集观光、休闲、娱乐、度假于一体的

旅游胜地。

五金城集团
迅速行动强化落实

华溪右岸路灯力争
4月底实现亮化美化

□记者 应柳依

本报讯 30日，五金城物业公司办

公室，赵经理与几位多次赶赴华溪边勘

查检测路灯的工作人员一阵热议后，最

终确定将 2.5 米高的路灯全面改造升级

为3.5米的规划新标准，并于4月初全面

动工，争取4月底前保质保进度完工。

在28日的《市民问政》栏目上，市民

代表提出“华溪边1500米‘灯下黑’路段

十多年得不到解决”问题，五金城集团对

此高度重视，迅速会同市路灯管理所等

研究部署，制定亮化美化整改方案，市国

资办则积极配合督促落实整治工作。

“恢复亮灯不仅要快，更要做好。”五

金城集团副总经理应健表态。据悉，由

该集团负责的路段为 1300 米的华溪右

岸沿溪休闲道，预计投入将达上百万元。

从源头把好村干部“入围”关

市领导“督战”村级组织换届

□记者 胡颖

本报讯 28 日晚，网络（特别是

微信）上出现一则销毁疑似问题草莓

的视频，内容为下园朱农贸市场检测

出疑似问题草莓正在进行现场销毁

的情况。据悉，当天，下园朱农贸市

场检测人员对市场内草莓经营户进

行例行快速定性检测时，发现有部分

草莓疑似农药残留超标。经市场管

理人员宣传教育，经营户主动销毁疑

似问题草莓。

“当天，我从花川路口的草莓种

植园里批发了一点草莓来卖，下午 2

时左右，市场管理人员过来抽检了几

个草莓，后来说这些草莓可能农药超

标，我就把草莓拉去销毁了。”陈丽娟

是这些经营户中的一员，她告诉记

者，作为经营者来说，销毁这么多草

莓肯定觉得可惜，但安全才是大事，

宁可自己少赚点钱，也不能让这些可

能有问题的草莓流入市场，做生意得

讲责任。

对此，我市相关部门高度重视。

29 日一早，执法人员第一时间就对

全市范围内种植基地和流通环节的

草莓进行了抽检，共抽检草莓样品

12 个批次，分别送杭州市绿城农科

检测技术有限公司和市食品药品检

验检测中心进行定量检测，根据《中

华人民共和国国家标准 GB2763》，

共检测了 64 个项目，检测结果显示，

合格率为100%。

定性检测和定量检测结果为什

么出现这么大的差异？省农业科学

院农产品质量标准研究所副研究

员、硕士生导师章虎说：“出现这种

差异，我们俗称‘假阳性’，这主要是

跟草莓的性质有关系。简单来说，

类似番茄、草莓这一类颜色较为鲜

艳的果蔬更容易出现‘假阳性’的检

测结果。”现在草莓检测结果均为合

格，所以说，市场上的草莓可以放心

食用。

草莓种植户章芝祥说：“我在永

康种植草莓已经 7 个年头了，无论哪

种草莓，在生长过程中都不可避免需

要杀菌、杀虫。我使用农药都是按照

说明书，我对自己种植的草莓很有底

气。”章芝祥说，草莓用农药是有标准

的，按照标准来使用，农药残留一般就

很低不会超标，对人体健康不会产生

影响。

今年以来，我市相关部门加强食

用产品安全监管，特别是应季水果的

监管。记者从有关部门了解到，前

期，农林部门从种植基地定量抽测草

莓样品 20 个批次，结果均合格；市场

监管部门从流通环节抽检草莓样品

267批次，结果均合格。

高水平全面小康，体现在食品安

全领域，就是要让群众吃得放心、吃

得安全、吃得健康。下一步，农林部

门将对全市草莓种植户进行一次质

量安全培训，规范使用农业投入品，

提高食品安全意识。同时，相关部门

将进一步加强监管，加大风险监测和

抽检力度，强化对地产鲜活农产品、

应季水果的检测。

草莓呈“假阳性”产生误会
12个批次送检草莓64个检测项目均合格


